



ACADEMIA GENERAL MILITAR

Plana Mayor de Dirección
Zaragoza

Estimado alumno/a:

Quiero en primer lugar felicitarle por haber logrado el ingreso en la academia General Militar. De esta manera, habrá visto cumplida, seguramente, su mayor aspiración en estos momentos: cursar los estudios que le promocionen a Oficial del Ejército de Tierra o de la Guardia Civil. De nuevo mi más cordial enhorabuena.

Se incorpora usted a un modelo de enseñanza de formación para el acceso a la escala de Oficiales derivado de la Ley 39/2007, de la carrera militar, y de la implantación en Europa del proceso de Bolonia, por el que se crea el Espacio Europeo de Educación Superior. En el desarrollo de los Planes de Estudios, la Academia General Militar ha realizado siempre un gran esfuerzo por lograr la excelencia en la formación integral de los futuros oficiales y contar con todos aquellos medios que favorezcan la mejor preparación para su futuro ejercicio profesional. Gracias a este trabajo constante, a su brillante historial y a su permanente compromiso de servicio a España, este Centro al que ahora pertenece goza de un merecido prestigio dentro y fuera de nuestras fronteras.

Puedo asegurarle que todos los profesores, cuadros de mando, personal civil y soldados del Centro desempeñan su labor diariamente con entrega y dedicación, esforzándose para conseguir que los alumnos reciban la mejor formación posible, dispongan de todas las atenciones que necesiten y se encuentren en las mejores condiciones de vida.

Por su parte, los cadetes de la Academia General Militar responden con un comportamiento excepcional, con un ejercicio permanente de responsabilidad con sus obligaciones académicas y militares, y con una rectitud de conciencia que les lleva a obrar con justicia, lealtad, valor y honor las 24 horas del día, dentro y fuera de la Academia, ya sea en presencia o en ausencia de sus superiores y subordinados. Este es el modelo de alumno al que quiero que aspire desde el primer día que pise este Centro y que, con su esfuerzo personal y el ejemplo permanente de cuadros de mando y compañeros, estoy seguro que no le resultará difícil lograr.

Por último, me complace anunciarle que el día de su incorporación a esta Academia está previsto que los familiares que lo deseen puedan asistir a una breve presentación sobre el Centro y una visita guiada a las principales instalaciones, a fin de que puedan conocer mejor nuestra misión y los medios con que contamos para cumplir con nuestros cometidos.

Sin más, con el convencimiento de que su elección ha sido acertada y a la espera de efectuar su presentación en la Academia, reciba nuestro afecto y reconocimiento.

Atentamente

Jerónimo de Gregorio y Monmeneu